## Steckbrief



seit Dezember 2021



tanz fähig

Aufbau einer inklusiven Tanzkompagnie mit Mitgliedern im Alter von 14 bis 28 Jahren sowie offene Workshops und Fortbildungen in inklusivem tänzerischem Bewegen.

Bisher wird mit Menschen mit geistiger Beeinträchtigung meist zu einem pädagogischen oder therapeutischen Zweck getanzt. Im Gegensatz dazu positioniert das Projekt inklusiven Tanz in Berlin als sportliche Betätigung sowie als Form künstlerischen Ausdrucks und gibt Menschen mit Behinderungen so ein anregendes Beispiel, selbst aktiv zu werden. Zudem gibt es interessierten Übungsleiterinnen und Übungsleitern sowie Tanzpädagoginnen und Tanzpädagogen die Möglichkeit, inklusiven Tanz in der Praxis kennen zu lernen, sich darin fortzubilden oder eigene Erfahrungen mit Menschen mit geistiger Beeinträchtigung im Tanz zu machen.

Mehr Infos unter: https://kompanietanzfaehig.wordpress.com/

